

Akatsuki Yami

Freundschaft kennt keine Grenzen

Von Flower-chan

Kapitel 1: Eine schicksalhafte Begegnung

Der Sportunterricht begann und Guy wurde beinahe von den schulunlustigen, genervten Gesichtern, die ihm da entgegenschauten, angesteckt. Aber er hatte eine Überraschung, die einige Schüler sicherlich aufwecken würde.

"So. Heute machen wir Kampfsport, einfaches Taijutsu-Sparring, wer hat Lust?" fragte er aufmunternd in die Runde.

Keine Antwort, außer vielleicht das Gähnen von Alari, die gerade die Sugen offenhalten konnte.

"Na, wie auch immer. Wir machen 'ne kleine Show draus, was meint ihr? Immer zwei kämpfen, Rets schaut zu und analysiert."

Wieder unmotivierte Gesichter.

"Vici, du vielleicht?" fragte Guy und die Schülerin stand auf, stellte sich neben Guy. Allein die Art, wie sie sich bewegte, drückte nichts als Desinteresse aus.

"Möchte jemand gegen sie kämpfen? Nur ein kleiner Taijutsu-Freundschaftskampf, keine Kekkei-Genkai! Na?"

Der Neue stand auf.

Er grinste, sah bei weitem motivierter aus als seine Gegnerin, was ihm, in Guys Augen, einen riesigen Vorteil verschaffen würde.

Er trat zurück.

"Okay, auf mein Zeichen, drei, zwei, eins.... los!"

Die Kontrahenten schossen gleichzeitig aufeinander zu.

Vici blockte einen Schlag mit dem Unterarm, stieß ihren Gegner von sich weg, ging dann in die Hocke und fegte ihm mit dem linken Bein den Boden unter den Füßen weg.

Deidara reagierte geschickt und fing den Sturz behände ab.

Er machte einen Satz rückwärts, um Distanz zu gewinnen.

Beide liefen einen großen Kreis, der Abstand blieb konstant gleich. Vici wartete ab, ihren Gegner wie eine Raubkatze im Blick behaltend. Sie wartete, ließ ihn auflaufen, um sich nicht die Blöße zu geben.

Ihr Plan ging auf.

Er griff sie offen an, sie duckte sich unter seinem Arm, den er zum Schlag ausgestreckt hatte, weg, schlug ihm die Handkante in die Kniekehlen und brachte ihn zu Fall. Dummerweise erwischte er dabei ihren Knöchel und riss sie mit auf den Boden. Vici rollte sich rasch ab, blockte, kniend, einen Schlag.

Ein Fehler.

Sofort hatte er die Gelegenheit genutzt und ihr Handgelenk geschnappt, um sie am Ausweichen zu hindern.

Er versuchte, sie auf den Boden zu zwingen, denn wenn beide Schulterblätter den Boden berührten, war der Kampf gewonnen.

Doch sie hielt tapfer dagegen, schlug mit ihrer linken Faust in sein Gesicht, nutzte die paar Sekunden, die er brauchte, um sich zu sammeln, um ihre Hand freizukriegen.

Ehe sich Deidara versah, fand er sich auf dem Rücken liegend wieder, von Vici mit einem Knie fixiert.

"Sieht aus, als hätte ich gewonnen." stellte sie spitz fest.

Die Stunde ging rasch vorbei und Vici machte sich auf den Weg zu dem Ort, an den sich die Akatsuki zurückzogen.

"Yo."

Sie drehte sich um, darauf achtend, das nicht allzuschnell zu tun.

"Du." meinte sie.

Deidara grinste.

"Du bist ziemlich gut." stellte er fest. "Ich hoffe, ich krieg irgendwann meine Revanche?"

Vici nickte.

"Gern. Du warst kein einfacher Gegner." antwortete sie. "Aber außerhalb der Schule. Guy-Sensei achtet darauf, dass niemand in Sport Ninjutsu oder Kekkei Genkai einsetzt."

"Also hast du eins?"

Vici wurde blass. Sie hatte sich verplappert. Er durfte auf keinen Fall erfahren, dass sie Sharingan hatte! Jedenfalls noch nicht.

"Vici." Sasori stand plötzlich hinter ihr. "Nagato will dich sprechen. Sofort."

Dankbar über die Unterbrechung nickte sie Deidara zu und ging gemeinsam mit Sasori

weiter.